

**A YERRES
ET EPINAY**

CITOYENS CITOYENNES FAITES IRRUPTION DANS LE DEBAT

**QUE DEMANDE
LE PEUPLE ?**

LA GRANDE CONSULTATION CITOYENNE

Vous pensez ne pas être écoutés, vous voulez en finir avec les politiques libérales et avoir voix au chapitre? Participez à la grande consultation citoyenne lancée par le Parti communiste français. Pour que notre avenir ne soit pas décidé par quelques-uns, donnez votre avis pour construire ensemble des solutions de justice et de solidarité.

Jusqu'au 8 octobre, auprès des communistes partout en France ou sur internet !

www.lagrandeconsultationcitoyenne.fr,

SAMEDI 1^{ER} OCTOBRE

Les communistes du Val d'Yerres vous invitent à faire justement irruption dans ce grand débat en vous proposant deux rendez-vous samedi matin, l'un à Yerres en centre-ville et l'autre à Epinay-sous-Sénart près de la Poste

► Plusiurs centaines de milliers de Françaises et Français rencontrés, plus de 50 000 questionnaires remplis, la grande consultation, initiée par le PCF est en train de créer un débat populaire à l'échelle nationale.

► Son résultat donnera une image de l'état de l'opinion et traduira les aspirations de nos compatriotes. Il sera présenté par l'Institut Viavoice et Pierre Laurent y réagira en direct, le 8 octobre à 14h, lors de - **Ce que demande le peuple / L'émission** - en direct sur www.pcf.fr.